
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023.1.20 №54 
文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター） 

 

一中校区ＣＳ情報 

 

 

 
新春企画 「こんな学校・一中校区にしたい！」 

中学生･住民･保護者･教職員･ＣＳ委員が一堂に 

「こんな学校・一中校区にしたい」という思いを語り

合う「一中校区未来図トーク」を一中で行います。限

られた人数での開催になりますので，今回の

で，皆さんの意見を少し紹介しました。 

市役所第６駐車場には火入れ前から地域住民約200

名が集合。少年野球「上道チャイルド」のカウントダ

ウンに続き，卯年生まれの子どもたちが大人の指導で

点火。火はあっという間に大きくなり，熱で竹が破裂

するたびに大きな歓声が響きました。この一年を元気

に過ごせるようにと手を合わせる姿が見られました。 

「一中校区未来図トーク」(1/23)開催へ 

上道町の「とんどさん」(1/8) 

 

 

「しめ縄をなって供える役目をずっと

務めてきましたが，このたび引退しまし

た。時代の変化に合わせながら，ずっ

と続いてほしいです。」(壽美一郎さん) 

この話し合いを受けて，中学生は具

体的な作戦を考えます。大人は必要な

助言や支援をしていく予定です。 

～ 一中の皆さんにインタビュー ～ 

地 域 の 大 人 の 背 中 に 学 ぼ う ！ 
一中１年総合「キャリアアップ･トーク」 

 １年生は，２年生での「職場体験」に向けて，地域で

働く先輩方に直接お話を聞いて，職業や進路についての

関心を高め，自分の生き方を考える学習を昨年から行っ

ています。今年度は，平素から一中校区ＣＳにご協力頂

いている次の職業・業界の方が一中に来られます。 

★市職員 ★警察官 ★消防士 ★自衛官 ★図書館司書 

★学術研究 ★菓子製造 ★会社経営 ★高齢者福祉 

★美容師 ★幼稚園教諭 ★小学校教諭 ★自動車販売 

★障がい者支援 ★薬剤師 ★養護教諭 

★医師 ★パティシエ ★水産加工業 

  

 

１月２３日（月）「一中校区未来図トーク」 

兼 学校運営協議会第３回会議（１６:００一中） 

   ２７日(金)一中１年「キャリアアップトーク」①(１４:００) 

２月 ３日(金)      〃     ②(１４:００) 

   ２８日(火)学校運営協議会第４回会議（時刻未定,境小） 

４月中旬  春の「見守りあいさつ大作戦」 

      ※新学期の子どもたちの安全を見守りましょう！ 

 

※会の実際は次号で紹介します！(^▽ ;̂) 

※こちらも実際の様子は次号で… (#^.^#) 

  

 

 

 

  

 

  

 

２年 左近優奈さん 

２年 山根くるみさん 

坂口 剛 先生 

２年 前原知宙さん 

２年 山田 遥さん 

２年 松本梓那さん ２年 渡部優那さん 

２年 吉山雄基さん 
 

 

昨年の「職業講話」 

１年 小栗琉嘉さん 

１年 藤原彪雅さん 

１年 佐藤楓夏さん 

１年 村田心暖さん 


